

traité de Trianon et par l'article 59 du traité de Saint-Germain-en-Laye.

Du côté de la Russie, la Bessarabie, dont la rétrocession avait été imposée à la Roumanie par l'article 43 du traité de Berlin de 1878, a fait retour au royaume danubien avec les embouchures du Danube.

Certaines rectifications de frontières ont été faites avec la Bulgarie au sud, par le traité de Neuilly-sur-Seine, et la frontière roumaine a été délimitée, aux termes du traité de Saint-Germain-en-Laye, par la Tchécoslovaquie au nord et la Yougoslavie à l'ouest.

La nouvelle et grande Roumanie est devenue ainsi un Etat, appelé désormais à jouer dans l'Europe centrale et orientale et dans le groupe de la Petite Entente, un rôle particulièrement important.